

Frühjahrsblüher gesucht: Schlüsselblume, Gelbsterne und Co. entdecken und gewinnen!

Aufblühen in Salzburg

Pünktlich zum Frühlingsbeginn startet der nächste Aufblühen-Wettbewerb: Von 21. März bis 18. April lädt der Naturschutzbund Groß und Klein wieder dazu ein, die vielfältige Pflanzenwelt im Bundesland Salzburg kennenzulernen. Ob beim nächsten Ausflug in die Natur oder auf dem Weg ins Büro – wer die 12 ausgewählten Frühjahrsblüher entdeckt und mit Foto auf www.aufbluehn.at teilt, kann tolle Sachpreise gewinnen! Auch Salzburgs Schulen sind wieder gefragt: Klassen, die am Frühjahrsblüher-Wettbewerb teilnehmen, haben eine Chance auf bis zu 400 € für die Klassenkasse!



© Land Salzburg / Sophie Huber-Lachner

Diesen Frühling stehen Busch-Windröschen, Gänseblümchen, Schneerose, Leberblümchen, Schlüsselblume, Lerchensporn, Huflattich, Sumpfdotterblume, Lungenkraut, Gelbsterne, Seidelbast und Scharbockskraut im Mittelpunkt! Denn wer weiß noch, wie die Pflanzen hinter diesen klingenden Namen aussehen? „Die Salzburgerinnen und Salzburger lernen auf diese Weise die heimische Blumenwelt kennen. Und gerade jetzt im Frühling gibt es in der Natur täglich etwas Neues zu entdecken. Dabei gilt: Was man

kennt und liebt, wird auch bewahrt“, sagt die zuständige Naturschutzlandesrätin Daniela Gutschi. Damit auch Neulinge die blühende Vielfalt in freier Wildbahn identifizieren können, stehen informative Steckbriefe mit den wichtigsten Infos und Merkmalen auf www.aufblühen.at zur Verfügung. „Sämtliche Pflanzenmeldungen, die im Rahmen des Wettbewerbs eingehen, liefern wertvolle Daten zum Vorkommen der Arten im Bundesland Salzburg. Als sogenannte Citizen Scientists greifen so naturinteressierte Hobbyforscherinnen und Hobbyforscher der Wissenschaft unter die Arme“, freut sich Roman Türk, Präsident des Naturschutzbund Österreich.

Schulklassen auf Forschungsreise durch Salzburgs Natur

Nach dem herausragenden Erfolg des Schulwettbewerbs im Herbst sind auch diesmal wieder alle Schulen eingeladen, am Aufblühen-Wettbewerb teilzunehmen. Dabei vermitteln altersgerechte Lernmaterialien mit ansprechend gestalteten Steckbriefen grundlegendes Wissen rund um die ausgewählten Frühjahrsblüher. Für Volksschulklassen gibt es ein liebevoll gestaltetes Ausmal- und Stickeralbum, in dem die im Rahmen eines Ausflugs gefundenen Arten dokumentiert werden können. Unterstufenschülerinnen und -schüler können bereits mit der naturbeobachtung.at-App am Frühjahrsblüher-Wettbewerb teilnehmen. Für alle Altersklassen gibt es Preisgelder für die Klassenkasse.

Projekt Aufblühen: Wissen um die heimische Flora fördern

Mit dem Projekt „Aufblühen“ widmet sich der Naturschutzbund der mannigfaltigen Flora Salzburgs und hat es sich zum Ziel gesetzt, Jung und Alt wieder für die bunte botanische Vielfalt zu begeistern und die Artenkenntnis über heimische Pflanzen zu fördern. Auch heuer sind wieder vielfältige Veranstaltungen wie Naturerlebnistage, Fachtagungen und Pflanzenbestimmungskurse gemeinsam mit verschiedensten Projektpartnern geplant.

„Aufblühen“ ist Teil der Initiative „Natur in Salzburg“, die ein vielseitiges Angebot für Gemeinden, Schulen und Privatpersonen zum Thema nachhaltige und naturnahe Gestaltung von Grünflächen und Gärten bereithält.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.aufblühen.at sowie unter www.salzburg.gv.at/naturinsalzburg

10.03.2022